

An die
Geschäftspartner und Interessenten
der Sächsischen Landsiedlung GmbH

Meißen, den 26. Juli 2019

Schrittweise Staffelübergabe bei der Geschäftsführung

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Einsatz als Geschäftsführer bei der Sächsischen Landsiedlung GmbH läuft nach nunmehr fünf Jahren planmäßig zum 30. September 2019 aus.

Aus diesem Anlass möchte ich mich an dieser Stelle und zu diesem Zeitpunkt noch einmal herzlich für die vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit mit Ihnen bedanken. Die Entwicklung des ländlichen Raums in Sachsen ist eine gleichsam bedeutsame und spannende Aufgabe, die uns - zum Teil langjährig - verbunden hat.

Ich würde mich freuen, wenn Sie Ihr Vertrauen in gleichem Maße auf meinen Nachfolger übertragen. Ab dem 1. August 2019 wird Herr Diplomagraringenieur Dr. Eckart Fischer zusammen mit mir, ab dem 1. Oktober dann alleine die Geschäftsführung des Unternehmens wahrnehmen. Herr Dr. Fischer wechselt von der Sächsischen Aufbaubank.

Mit freundlichen Grüßen



Thorsten Wieck